

Podemos certificar vuestra Empresa según el estándar ISO9000, puesto que nuestros técnicos pueden honrarse de poseer un ámbito de reconocimiento: la certificación de sus competencias y la inscripción en el IRCA (Registro Internacional de Evaluadores de Calidad). Se percibe la necesidad de mejorar la calidad de vuestras producciones, racionalizar las elaboraciones productivas, reducir los costes de la "no - calidad", disponer de empleados instruidos, proceder según las buenas practicas productivas y mejorar la imagen de la empresa en el mercado de referencia.

Un optimo medio para lograr todos estos objetivos es la Certificación según la normativa ISO 9000.

Nuestro objetivo es aseguraros el incremento de la competitividad y el suceso de vuestra Empresa.